
 

 

Stellungnahme Jugendgemeinderat zum Radverkehrskonzept 

 

Der Jugendgemeinderat sieht die Problematik des Fahrens in der Fußgängerzone. Uns ist auch 

bewusst, dass die Meinungen hier stark auseinandergehen. 

Wir sind damit einverstanden, dass das komplette Befahren der Marktstraße keinen Sinn macht, da 

die Passanten hierdurch zu sehr beeinträchtigt werden. Allerdings sehen wir es für in Ordnung an, 

wenn ab 20 Uhr die komplette Marktstraße befahren werden darf, da diese ab diesem Zeitpunkt nur 

noch wenig besucht ist. 

Ähnlich sehen wir es mit der kurzen Querung der Marktstraße durch Schüler, es handelt sich um ein 

sehr kleines Stück, welches hierbei vor allem von Schülern morgens und mittags befahren wird. Zu 

diesem Zeitpunkt ist außer an Marktzeiten wenig los, für uns ist es hierbei selbstverständlich 

abzusteigen, wenn die Marktstraße gut besucht ist. 

Den momentanen Zustand empfinden wir als sehr geeignet. Des weiteren möchten wir feststellen, 

dass der Missbrauch des illegalen Befahrens nicht nur durch Jugendliche sondern durch Personen 

jeglichen Alters stattfindet. 

 


